

Olmué: La Dormida inaugura nueva sede social, remodelación de Centro de Madres y exposición patrimonial

La JJVV de La Dormida inauguró este fin de semana la nueva sede social del sector, la remodelación del Centro de Madres y la exposición patrimonial Raíces Vivas: Retratos de nuestra identidad en La Dormida. La actividad fue encabezada por la presidenta de la organización, Elizabeth Ponce, y la tesorera, Claudia Delgadillo.

A la ceremonia asistieron el alcalde de Olmué, Jorge Jil, y los concejales Patricia Arancibia, Tomás Aranda, Trinidad Cisternas y Diego Umaña, junto a dirigentes y residentes del lugar.

Anuncio Patrocinado

La exposición *Raíces Vivas*, financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y desarrollada junto a la Fundación Rondo, reúne objetos, fotografías y relatos aportados por la comunidad. El material fue organizado con el propósito de conformar un archivo accesible sobre la vida rural del sector.

En cuanto a infraestructura, la nueva sede social y las mejoras del Centro de Madres se ejecutaron con recursos aportados por la comunidad, la empresa Aguas Pacífico y la Municipalidad de Olmué. Las obras incluyeron remodelaciones generales y habilitación de espacios destinados a actividades vecinales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Olmué: La Dormida inaugura nueva sede social, remodelación de Centro de Madres y exposición patrimonial

Las organizaciones del sector continuarán utilizando ambas dependencias para reuniones, talleres y actividades comunitarias, mientras que la exposición permanecerá abierta al público según la programación acordada con la junta de vecinos.

y tú, ¿qué opinas?